Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 125 m2
Référence 83283091
Prix 367 000 €

Argenteull
Maison a vendre (95100)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Belle maison de 107m2 sur un terrain de 219m?2 dans le quartier trés recherché
d'orgemont, secteur pavillonnaire calme, a la limite de saint gratien. Le bien
dispose d'une entrée, d'un salon séjour avec cheminée, d'une cuisine séparée, de
3 chambres, d'une salle de bain. A I'étage, une grande piece de plus de 27m2,
d'une salle de bain et d'un débarras. Le sous-sol est entierement aménagé et offre
un studio indépendant avec une cuisine, une salle de VI et espace nuit, une salle
d'eau, des toilettes et un débarras. Le garage extérieur est lui aménagé en

dépendance avec kitchenette, séjour et ...

Come and discover this house in a suburban neighborhood on the outskirts of saint
gratien. The property features an entrance hall, a living room with fireplace, a
separate kitchen, 3 bedrooms and a bathroom. On the first floor, a large room of
over 27m2, a bathroom and a storage room. The basement is fully fitted out as a
second property, with a kitchen, a living room that will house the sleeping area, a
shower room, a toilet and a storage room. The outside garage is converted into an
outbuilding with kitchenette, living room and shower room. External insulation was

carried out in 2021. A ...

OLMETA IMMOBILIER
204, avenue Louis Pasteur - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

Contacter I'agence
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